
              
               

                                         

           

 

 

   Requerimento no XXX, de 2024.
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja solicitado ao Executivo, através da secretaria 

competente, a possibilidade de autorização para que os alunos das escolas municipais pudessem realizar 

a revitalização das portas dos seus banheiros. 

 

Podemos explicar: Os banheiros das Escolas Públicas Municipais sofrem por diversas 

pixações e desgastes realizados muitas vezes, pelos próprios alunos. Muitos dos banheiros nem 

têm portas e trancas, o que causa diversos constrangimentos quando são utilizados.  

 

A ideia apresentada pelos Vereadores Mirins, na 2ª Sessão Ordinária realizada no dia 

14 de março de 2024, através de Requerimento Coletivo, foi quanto à possibilidade de os 

próprios alunos das Escolas Municipais serem escolhidos entre si, para realizar artes visuais 

nessas portas, o que faria com que muitos alunos que tenham dons artísticos pudessem os 

demonstrar para os demais, além de deixar os banheiros mais apresentáveis e despojados para 

uso. 

 

 Sem dizer que, essa ideia faria com que as pixações se sanassem, valorizando as artes 

realizadas. Além de deixar o ambiente bem mais agradável e bem menos deteriorado. Já que os 

banheiros são extremamente necessários no ambiente escolar e precisam estar em devidas 

condições de utilização.  

 

“Solicita ao Executivo, através da secretaria 

competente, a possibilidade de autorização 

para que os alunos das escolas municipais 

pudessem realizar a revitalização das portas 

dos seus banheiros”. 
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Claro que, com conversa, cuidados e com a conscientização de que devem ser mantidos 

dessa forma.  

 

Diante deste fato, questiona: 

 

1) Qual a possibilidade de autorização para que essa revitalização seja 

realizada? 

 

2) Caso seja possível, haveria a possibilidade das Escolas apoiarem essa 

revitalização, junto aos alunos? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

 

                          Cordialmente. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, 25 de março de 2024. 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda 

                                      Vereador 
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